

A l'attention des élèves, des parents d'élèves et du personnel du collège

Je reviens vers vous suite à votre générosité envers l'Ukraine. En effet, une collecte a été effectuée courant novembre. Vous avez été nombreux à y participer et je vous en remercie.

Les bénévoles de l'association « Enfants de l'Ukraine » ont mis en palettes les dons récupérés et après effectué différentes formalités pour l'obtention de circuler le 12^{ème} semi-remorque est parti pour l'Ukraine le 17 janvier 2023 avec un passage de la frontière Ukrainienne le 20 janvier.

Le 21 janvier, nos correspondants en Ukraine ont pris en charge les différents paquets dans un premier temps pour les familles parrainées et pour les distributions des générateurs achetés par l'association.

L'acheminement de vos dons vers les différents destinataires est en cours. Je vous en donnerai des nouvelles très prochainement.

En attendant, je vous fais parvenir les photos reçues de nos correspondants.

Encore une fois je vous remercie et vous informe que le collège va réorganiser une nouvelle collecte au cours des prochaines semaines, axée essentiellement cette fois sur l'alimentaire et le « bébé » (couches / nourriture...)

A très bientôt

Valérie la secrétaire du collège